

# ISO通信 2019 6月号

— ISO マネジメント研究所の事務所通信 —

2019年6月28日発行

発行責任者 人見 隆之

ISOマネジメント研究所

〒279-0026 浦安市弁天 1-21-8-204

E-mail:info@iso-mi.com

<https://www.iso-mi.com>

■ 最近の ISO に関する情報を中心に、  
■ 企業経営に役に立つ情報、組織内で使えそうな  
話のネタなど独自に厳選してお伝えします。

## ニュース



### インター・テック・サーティフィケーション株式会社、ISO9001認証組織件数首位

6月18日、ISOの審査機関であるインター・テック・サーティフィケーション株式会社は、公益財団法人日本適合性認定協会（JAB）が公表している、2019年3月末時点のISO9001の認証組織件数において、6,484件に達し、首位になったことを公表した。長年、首位は一般財団法人日本品質保証機構（JQA）だった。

詳細：<https://ba.intertek-jpn.com/>

### 日本IT団体連盟、「情報銀行」の初認定を決定

6月26日、IT産業に関わる日本最大級のIT団体の連合体である一般社団法人日本IT団体連盟の情報銀行推進委員会は、三井住友信託銀行株式会社とフェリカポケットマーケティング株式会社について、初めてとなる情報銀行の認定を決定したことを発表した。認定の有効期限は2年間、それ以降は2年ごとに更新する。プライバシーマーク又はISMS認証の取得がある場合は、現地審査は免除されるという。

詳細：<https://itrenmei.jp/topics/2019/3646/>

### 株式会社エスオーシー、ISO 22301（事業継続マネジメントシステム）認証取得

6月4日、主にフードリネン・メディカルリネンクリーニング業を行っている株式会社エスオーシー（本社：大阪府岸和田市 代表取締役：善野謙一）は、ISO 22301（事業継続マネジメントシステム）を認証取得したことを発表した。南海トラフの危険性が叫ばれる中、医療機関よりBCPの提出を求められるようになったことが取得のきっかけという。

詳細：<http://www.e-soc.co.jp/>

## 今月の言葉

本を読む。友人を作る。恋をする。

出典：探検家・関野吉晴

探検家でかつ医師でもある関野氏が、学生時代にやつてゐる手記の中で、大学生に送った言葉です。「恋をある」と云ふのはせ、恋とするより、失恋するよりの意味で、失恋するに際しては、恋の歴史を残すために、失恋しなくなるからその眞意だといつてゐる。本を読む上では、学生時代に限定せざり、社会人であつても、会社で管理職になつても必要です、友人（仲間）を作る上では必ずいわゆる失恋をするに關しては、失敗をするにじつて読み替へ、チャレンジするにじつては、これまでになつても必要なことだと感じます。

# マネジメントシステムで会社を変える

- 「やっているぜ感」は出してないか?-  
新聞のあるコラムにこんなことが書かれていました。家事や育児をやっているのに、妻を怒らせてしまうのは、「やっているぜ感」が出ているせいだと。夫は妻に「やっているぜ感」を出さないことが大事だということが書かれていました。これは、妻にしてみれば、当たり前のようにこなしている家事や育児が、もし妻のニーズを満たさないものだった場合、それは、単にパフォーマンスでしかないとこうことです。このことは、会社でもよく見られることです。自分の本来の役割や周りのニーズを考えないで、單に行っていることをアピールするのは、迷惑でしかありません。組織には、ニーズに基づく各人の役割と責任があります。「やっているぜ感」を出す社員を作らないように、各人の役割と責任の明確化が必要です。

## ISO・Pマーク取得・維持支援コンサルティング実績

ISO27001：印刷業・従業員数 100 人、ISO27001：物流業・従業員数 98 人、ISO9001／ISO27001：情報サービス業・従業員 180 人、ISO9001：内装工事業・従業員数 20 人、ISO9001：建設コンサルタント業・従業員数 22 人、ISO9001：特別養護老人ホーム・従業員数 41 人、ISO14001：情報処理業・従業員 600 人、ISO9001：ばね製造業・従業員数 45 人、ISO14001：プラスチック製造業・従業員数 50 人、ISO14001：ばね製造業・従業員数 30 人、ISO14001／ISO9001：印刷業・従業員数 10 人、P マーク：ホームページ制作業・従業員数 18 人、P マーク：情報処理業・従業員数 12 人、その他中小企業。

三ヶ月前から左腕の肘の痛みがなかなかとれず、知人から聞いて、腕利きだという接骨院に行つてきました。そこで言われたことは、全身の筋力が衰えているとのこと。筋トレを勧められました。筋力だけでなく、いろいろなところが衰えてきていますが、最近は特に気力の衰えが気になります。気力のトレーニングも必要ですね。



梅雨の時期の花と言えば、あじさい。花の色の変化が楽しめますね。

今月の1冊



書名：『なぜリベラルは敗け続けるのか』

著者：岡田竜治

登壇日：2019年4月

出版社：集英社インターナショナル

<https://amzn.to/2RGu9Fe>

政治に関心がなくてもリベラルが何かわからずとも、どう伝えたらよいかについて大変参考になる本です。本書では、政治において勝つということは、政治における「己の仲間をどれだけ増やすことができるか」という点にかかっていると述べていますが、これは仕事においてもそうです。